

# Junge Medizinerin mit Förderpreis ausgezeichnet

Die Gewinnerin des Heinrich-Braun-Förderpreises 2018/19, der anlässlich des Zwickauer Ärzteballs von der Kreisärztekammer Zwickau, der Medizinischen Gesellschaft Zwickau und dem Heinrich-Braun-Klinikum (HBK) am 23. März 2019 zum zehnten Mal vergeben wurde, heißt Dr. med. Luise

Kochs. Die gebürtige Zwickauerin erhielt den mit 2.000 Euro dotierten Heinrich-Braun-Förderpreis für eine Fallstudie, die sie für die Klinik für Strahlentherapie und Radioonkologie des HBK durchgeführt hatte.

Knut Köhler M.A.  
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Dr. med. Ralf Schaub, Vorsitzender der Medizinischen Gesellschaft Zwickau, überreichte den Heinrich-Braun-Förderpreis an die Medizinerin Dr. med. Luise Kochs.